
令和 6 年 2 月 2 日 

保護者の皆様 

上田女子短期大学附属幼稚園 

 

令和 5 年度 学校関係者評価委員会のご報告 

 

令和 5 年度の学校関係者評価委員会にて交わされた意見や要望について報告をさせていた

だきます。 

 

＜今年度の取り組みについて＞ 

1. やまほいくの推進 

・自分も卒園児であり、裏山で遊んだことがいい思い出になっている。子供の成長発達に欠か

せない環境だと思う。 

・やまんばの森プロジェクトに参加したい。日程がなかなか合わないので、休日だけではなく、

夏休みの平日の開催日も設けて欲しい。⇒検討します。 

・地域に散歩にでかける経験も加わると小学校に向けて歩く練習にもなり、より良いと感じる。    

⇒検討します。 

 

2. 短大との連携 

・やまほいくなどを通じて短大とのかかわりが持ててよかった。 

 

3. インクルーシブ教育の実践 

・かけっこの雷管を変更する、体操のやり方を変えるなど、具体的な取り組みが見られ、個々

を大切にしていると感じとても良かった。 

・主体性を育むことを大切にしてくれるので、生活や遊びのハードルが少ないと感じる。 

・子どもたち一人ひとりが持っている「やってみたい」「やりたい」を、様々な工夫を通して実

現させてくれることがありがたいと感じる。 

・個々の気持ちを尊重してくれることはありがたいが、集団との折り合いが大変なのではない

かと感じる。教員の負担が大きくならないようにして欲しい。 

・細かい週の予定がなくなり、園で何をやったのかがわかるか不安だったが、園の様子を工夫

して伝えてもらえているので良かった。 

 

＜アンケートの結果から＞ 

1. レーザーキッズについて 

・メリットとデメリットを理解した上で、園と家庭両者にとって便利なものであると良い。 

・スマホでどこででもいろいろと確認できるので助かっている。 

・画像の配信から園での様子がタイムリーにわかり、家庭での会話につながりやすくて良い。 

・画像の配信の頻度が多く、教員の負担になっていないかが心配。 

⇒写真のアップについては、教員の負担はそれほど大きくなく、その日にやったことを

タイムリーに知らせることができる利点の方が大きいと感じています。 

・大きな行事については、日程等をあらかじめ知っておきたい。 

⇒次年度は年度はじめに大まかな行事についての日程を知らせるようにします。 



・年間予定表・給食献立・来週の予定など、PDF で配信しているものについて、うまく探せな

かったり、紙の方が便利と感じたりすることもある。 

⇒お気に入り保存の仕方を丁寧に伝え、希望者には紙ベースで配布するなど工夫して

参ります。 

・メッセージ送るのに抵抗があるので直接担任と話せる方がいいと思う。メッセージ都合のい

い時間に返してもらっているが、悩みが大きい時にはメッセージだとやりにくい。 

⇒お電話・面談などご希望に合わせて相談できる体制にしています。お気軽にお問い合

わせください。 

・教員が見やすくてコミュニケーションとりやすい時間帯を教えてもらうといい。 

    ⇒メッセージは 8：00～8：30 に確認しています。保育時間中（8：30～15：30） 

は確認できない場合が多いです。ノンコンタクトタイム（職員室で事務業務に当た

る時間）に担任からメッセージを送る場合もあります。 

 

2. 安全管理 

・朝の登園時に、園児を受け入れる教員がいないことや気が付かないことがある。 

⇒申し訳ありませんでした。安全に受け入れができるよう、教員間で確認しました。 

 

3．その他 

・園庭開放があると、園庭遊びの様子が見れたり、遊具のチャレンジを支えたりすることがで

きていいと思う。 

   ⇒過去に園庭を開放していた際に、預かり保育の子どもたちが、園庭で遊ぶ親子を見て 

うらやましがることがありました。また、園庭開放時の怪我が多いことからコロナ禍 

をきっかけに開放を見合わせていました。再度職員でも検討してみます。 

・まつ組の連絡員選出についてのやり方が変わり、混乱があった。 

⇒前年度まで、まつ組の連絡員の役割負担が大きく、連絡員の選出が困難になっている

現状から、今年度より、保護者主体で行う「レク」や「謝恩会」の役割は連絡員の仕

事から外してほしい旨を現まつ組保護者の皆様にはお伝えしました。園から伝えた

内容に、保護者間の捉え違いがあり、担当者の選出や運営に混乱があったとのことで

した。ご意見を踏まえ、次年度に活かしてまいります。申し訳ございませんでした。 

 

※いただいたご意見・ご要望については、今後の園運営の参考にさせていただきます。 

 

連絡員の皆様、貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

 

 

令和５年度は、2 回の保護者アンケートと連絡員による学校関係者評価委員会を行い、園運

営について概ね良好である評価をいただきました。後日この内容を踏まえ、「自己評価シート」

にて、今年度の運営についてご報告し、ホームページで公表いたします。 

 

保護者の皆様には、園運営にご理解ご協力をいただき、大変感謝しております。 

今後とも、よりよい園運営に努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 


